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ATA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – DO CONTUR EM 06/05/2021 

 

Às quinze horas do dia seis de maio de 2021, deu início a reunião extraordinária via aplicativo 

Google Meet, em pauta 1. Discussão do Plano de Trabalho da Oportunidade de Negócio 

Marina e Estruturas Náuticas. 2. Assuntos diversos. Estavam presentes os Conselheiros: 

Eduardo Monteiro Ribas e Juanita Trigo Nasser, representado a Secretaria de Meio Ambiente e 

Agricultura, Edilson de Almeida e Mariana Barros Prado Cremonezi, representantes do Depto. 

de Turismo, Sergio Luiz da Silva, representando do Depto de Cultura, Júlio Cesar Barbosa e 

Wilerson Rogério Ferreira Fernandes, pelo Poder Legislativo, Otto Hartung, representante da 

Estação Ecológica Juréia – Itatins, Jan Rieswick, representantes da ACEP, José Fernando Louza, 

representante da AEAP, Walcir Pereira Matias, representante da ACIP, Melissa Cury da Costa e 

Ourival Martins Frigo, representantes de Meios de Hospedagem, Paulo Mariano Franco, 

representante dos Bares e Restaurantes, Adelina da Glória Augusto e Edina Pereira Noronha 

de Azevedo, representantes dos Artesãos, Bruno Belchior de Oliveira, representante das 

Agências de Viagens, Sidney de Castro Moura e Jesus Antonio Rodrigues Fumagalli, 

representantes da API e Guilherme Euclides Luiz Toledo de Paula, representante dos Guias de 

Turismo., aberto os trabalhos pelo presidente, foi franqueada a palavra ao consultor Jeferson, 

da empresa GEO BRASÍLIS, que ato contínuo deu início a apresentação de slides que seria 

divida em três blocos de informações, mostrou exemplos e explicou sobre os piers e Marinas, 

mostrou também através do “Google Earth” o território que possuímos para os conselheiros 

manifestassem onde tem a melhor estrutura para ser feito o plano da estrutura náutica, como 

o mercado de peixes, Guaraú e Barra do Una. Jeferson pediu para que os conselheiros 

sugerissem pontos para dar início ao estudo e projeto. Jan, Bruno se manifestaram via chat, 

Jan escreveu sobre a Barra do Rio Preto até a Rio Branco, Manacá do Itatins, Rio Guarau e 

Barra do Una. Jan pediu a palavra. Otto pediu a palavra, disse que precisa definir zonas de 

implantação. Ourival manifestou via chat e não concorda em ser na Barra do Una devido a 

dificuldade de acesso. Eduardo Ribas pediu a palavra, e sugeriu que seja realizado um estudo 

mais profundo devido a área ser de grande preservação, é preciso ter conhecimento das leis. 

Jeferson fez uma breve explicação de que a reunião esta no ponto zero, onde decide qual local 

e estrutura que pretende ser montada, para assim ser elaborado o estudo, assim como feito 

em consultoria em outras cidades. Precisa ser definido o que ofertar, qual serviço e estrutura 

para realizar o estudo. Otto pediu a palavra que realmente precisa ser definido o que quer, 

pois existem muitas possibilidades como marina com estacionamento e manutenção de 

motor, para ver o licenciamento da área.  Sidney solicitou a palavra. Walcir solicitou a palavra 

com a preocupação da questão ambiental. Edilson pediu a palavra e explicou que esta sendo 

realizado o mapeamento das estruturas náuticas, que o Município uma estrutura Macro no 

Centro e que na praia do Guaraú, Prainha e Barra do Una podem ser feitas estruturas menores, 

de apoio. Conforme apontado no CONDESB de Estruturas Náuticas. Bruno pediu a palavra, 

concordando com a fala do Edilson. Melissa deu exemplos de cidade com Marinas de apoio 

através do chat. Eduardo Ribas reforçou que precisa ser feito um estudo mais consolidado para 

poder avançar com conhecimento técnico na estruturação e planejamento. Jeferson voltou 

com a palavra reforçou que precisa ser definido locais, produtos e serviços a serem ofertados e 

após, será realizado o estudo técnico e ambiental, sendo assim continuou a explanação dos 

slides de apresentação. Quais produtos a Marina central irá ofertar, bem como as de apoio. Os 
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conselheiros manifestaram via chat.  Abriu para manifestarem também sobre como implantar, 

quais atividades e quais recursos serão necessários para ofertar tais serviços? Os conselheiros 

manifestaram via chat, para que após seja acrescentado ao plano de trabalho e apresentado 

de modo integral. Às dezessete horas a reunião foi encerrada.    
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